
Comisión Académica
Grado en Matemáticas

Acta de la reunión virtual de la C.A. de Grado de 16 de julio de 20181

Siendo las 8:01 horas del 16 de julio de 2018 se convoca de forma virtual a la Comisión
Académica del Grado en Matemáticas.

Para tratar el siguiente orden del d́ıa:

1. Visto bueno para taller sobre lógica en primer curso.

2. Análisis de encuestas de satisfacción de alumnos de segundo cuatrimestre.

3. Análisis de encuestas a profesores del segundo cuatrimestre.

4. Análisis de resultados académicos de segundo cuatrimestre.

5. Visto bueno de horarios para el próximo curso.

6. Visto bueno de horarios de recuperación de clases para el próximo curso.

7. Ruegos y preguntas

Desarrollo de los puntos anteriores

1. Los profesores de las FUVR1, Álgebra Lineal y Conjuntos y Números, hemos decidido
realizar un taller sobre lógica y métodos de demostración durante la primera semana de
clase para los alumnos de primero. La idea es enmarcarlo dentro del Plan de Acción Tutorial
y usaŕıamos seis horas (miércoles a viernes de 12 a 14). El motivo es ayudar un poco más
a los alumnos de primer curso para que su llegada al grado sea un poco más llevadera. La
Comisión da su visto bueno.

2. Sobre las encuestas de satisfacción de alumnos, hay quejas sobre la acumulación de trabajos.
Debeŕıa coordinarse mejor la entrega de tareas y/o controles para que esto no suceda. Se
pone también de manifiesto que hay profesores que no imparten todo el temario que aparece
en la gúıa docente: se tendŕıan que ajustar más los contenidos a la carga en créditos de las
asignaturas.

3. Algunos profesores comentan que su asignatura tiene pocos créditos asignados y por tanto
“el último tema” se imparte muy rápido o incluso no llega a contarse. Es algo para reflexionar
para una futura modificación del Grado.

4. No hay comentarios sobre los resultados académicos (parciales) de las asignaturas de segundo
cuatrimestre.

5. Se da el visto bueno a los horarios para el próximo curso.

6. Se da el visto bueno a los horarios de recuperación de clases para el próximo curso.

1Aprobada en Comisión Académica de Grado de 27 de noviembre de 2018.
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7. No hay preguntas.

Siendo las 13:00 horas del 17 de julio de 2018 concluye la reunión virtual de la Comsión.

Fdo.- Luis Oncina Deltell
Presidente de la Comisión Académica

Espinardo, a 17 de julio de 2018

Luis Oncina, Vicedecano de Grado y Calidad.
e-mail: luis@um.es
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